
Ｎｏ．１　 

   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します 

 
令和７年５月２２日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　佐野　達也　　　　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 
まちづくり小浜の第１５期収支決算について 

（２０字以内）

 問１　株式会社まちづくり小浜の令和６年度第１５期の収支決算について 

　問２　まちづくり小浜の経常赤字の詳細は 

　問３　赤字となった要因と分析について 

　問４　第三セクターが債務超過に陥った場合の経営再建の手続について 

　問５　債務超過の解消に向けた具体的な取組みについて 

　問６　まちづくり小浜の体制について 

　問７　まちづくり小浜の今後の展望は 

 ［件名②］ 
小浜西組プロジェクトの進捗状況について 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２０字以内）

 問１　小浜西組プロジェクトに関する基礎的な調査の内容とその結果は 

問２　小浜西組プロジェクトの意義は 

問３　小浜西組プロジェクトに対する意気込みは 

令和７年　５月２２日 

午（　○前 　・　後　） 

　　　　８時３０分受領
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発言順序 １番



   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年５月３１日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　　　池田　英之　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　■一般質問

 ［件名①］インバウンド観光の推進について　　　　（２０字以内）

 （１）観光交流人口、観光消費額の推移について 

（２）インバウンド観光の現状について 

（３）今後力を入れる政策について

 
［件名②］行政のカスタマーハラスメント対策について 

（２０字以内）

 （１）本市におけるカスハラの実態について 

（２）本市で行っている対策について 

（３）対応マニュアル等の作成・周知について

 ［件名③］熱中症対策について 
（２０字以内）

 （１） 昨年度、熱中症により救急搬送された人数と熱中症警戒アラートの発表回 
数について 

（２） 熱中症弱者（高齢者等）への対応について 

（３） 保育園、学校等、イベント開催における対応について 

（４） 指定暑熱避難施設（クーリングシェルター）の活用について 

（５） 全庁体制による取組みと事業所との連携について

令和７年　６月　２日 

午（　○前 　・　後　） 

　　　　８時３０分受領
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発言順序 ２番



　Ｎｏ．１　 

 
 
様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年６月２日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　　上野　一　　　　　　　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 
農業者への支援、米価高騰について 

（２０字以内）

 ・農家の存続・所得向上に対する支援について 
・農地保全および耕作放棄地の解消について 
・獣害対策について 
・園芸野菜の生産者および園芸施設への助成について 
・米価の高騰について 
通常業務への影響について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和７年　６月　２日 

午（　○前　・　後　） 

　　　　８時３０分受領
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発言順序 ３番



様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年６月２日 

 
小浜市議会 
議長　竹本　雅之　様 

 
小浜市議会議員　　　牧岡　輝雄　　　　　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 

北陸新幹線の事業推進調査について 

（２０字以内）

  
① 京都府内の沿線自治体の懸念や、不安払拭の取組みについて 
② 小浜駅周辺調査・着工準備の取組みについて 

 ［件名②］ 

道路整備について 

（２０字以内）

  
① 一般国道１６２号小浜市区間内の工事（計画）進捗状況について 
② 辺地の総合整備計画の変更について 

 
 
 
 

　令和７年　６月　２日 

午（　前　・　○後 　） 

　　　　５時１４分受領
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発言順序 ４番



Ｎｏ.１
様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年６月２日 

 
小浜市議会 
議長　竹本　雅之　様 

 
小浜市議会議員　世戸　玉枝 

　　　　　　　　　　　　

 
発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］関西電力のロードマップ見直しについて 
 

（２０字以内）

 １． 小浜市民への説明会が必要ではないか。 
２． 使用済み燃料の乾式保管貯蔵施設から再処理工場への搬出時期および期限

について、周辺自治体としてもただす必要があるのではないか。

 ［件名②］クリアランス集中処理事業について 
 

（２０字以内）

 １． 小浜市も出資しているクリアランス集中処理事業とは。 
２． 本来、廃炉事業は電力事業者が責任を持って取り組むべきものではないか。 
３． 嶺南６市町と電力事業者と県等との協定内容について。 
４． クリアランス推定物の県外からの搬入について。 
 

 ［件名③］公衆トイレについて 
 

（２０字以内）

 １． 現在、小浜市の公衆トイレはどれだけあるのか。 
２． 公衆トイレに対する苦情はどれだけ来ているのか。 
３． 清掃業者の選定、契約はどのようになっているか。 
４． 小浜市の公衆トイレについてこれからのビジョンはあるか。 

令和　７年　６月　３日 

午（　○前 　・　後　） 

　　　　８時３０分受領
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発言順序 ５番



　Ｎｏ．１　 

 
様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年６月３日 

 
小浜市議会 
議長　竹本　雅之　様 

 
小浜市議会議員　　武長　由里子　　　　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 

災害被災者に対する自治体の支援について 

（２０字以内）

 ① 被災者に対する固定資産税等の減免および再査定等の措置はあるのか。 
② 被災者に対する水道代の減免および免除の措置はあるのか。 
 
 

 ［件名②］ 

個別避難計画について 

（２０字以内）

 ① 個別避難計画を作成する努力義務があるのは誰か。 
② 避難行動要支援者名簿を作成するのは誰か。 
③ その基となる名簿はどこから誰に対して提供されるのか。 
④ 自主防災組織の位置づけは。 
 
 

令和７年　６月　３日 

午（　○前　・　後　） 

　　　　８時３０分受領
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発言順序 ６番



Ｎｏ．１　 

   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年６月３日 

 
小浜市議会 
議長　竹本　雅之　様 

 
小浜市議会議員　　東野　浩和　　　　　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 

小浜市交通安全計画について 

（２０字以内）

 
□運転免許保有者数の現状 
□道路交通事故の状況 
□道路交通の安全対策の状況 

(1)交通安全思想の普及徹底 

　　　(2)高齢運転者対策の充実 
　　　(3)道路交通環境の整備 

□2026 年施行予定の改正道路交通法による変更点 

□第 12 次小浜市交通安全計画の策定 

 
 
 
 

令和７年　６月　３日 

午（　○前 　・　後　） 

　　　　９時３２分受領
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発言順序 ７番



   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年６月３日 

 
小浜市議会 
議長　竹本　雅之　様 

 
小浜市議会議員　浦谷　梨華子　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 

　　　指定避難所の鍵解錠の対応について 

 
１． 避難所開設の流れについて 

２． 災害時、指定避難所を開設する際の鍵の管理者について 

３． 自主防災組織の役割について 

４． 現在の指定避難所の鍵解錠の課題について 

５． 指定避難所へのキーボックス設置に対する市の見解について

令和７年　６月　３日 

午（　○前 　・　後　） 

　　　　９時３７分受領
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発言順序 ８番


